

COMUNICADO

A LA COMUNIDAD UNIVERSITARIA

Debido a que el estado de Morelos continúa en semáforo rojo y con el objetivo de mantener el distanciamiento social de la población y contener el alto nivel de contagios por COVID-19, la UAEM informa:

1. Las actividades académicas y administrativas continuarán realizándose como hasta el momento, de manera virtual. Se reanudarán de manera presencial hasta que las condiciones sanitarias lo permitan. Cuando esto suceda se notificará a la comunidad universitaria con anticipación.
2. El Comité Universitario para la Atención de la Emergencia Sanitaria provocada por el virus SARS-CoV2 (COVID-19) continuará monitoreando el desarrollo de la pandemia y seguirá emitiendo las recomendaciones que considere pertinentes.

Exhortamos a todos los integrantes de la comunidad universitaria a mantenerse en su casa y continuar con la Jornada de Sana Distancia.

Atentamente
Por una humanidad culta

DR. GUSTAVO URQUIZA BELTRÁN
RECTOR

Ciudad universitaria, 28 de mayo de 2020